

Rotary

SERVE TO
CHANGE LIVES奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために
2021～2022年度 シェアール・メータ RI会長テーマ

WEEKLY BULLETIN

2021年8月5日(3393例会)(創立70周年) 呉ロータリークラブ週報 NO.3307

■呉RC 2021～2022年度テーマ 「みんな(全員参加)で呉ロータリーを盛り上げよう」

| | | | | | |
|-------|---------|-----|---------|-------|---------|
| 会 長 | 福田 多喜二 | 幹 事 | 岩 本 貴 紀 | 会長レク外 | 増 岡 真 一 |
| 副 会 長 | 佐々木 英夫 | 会 計 | 廣 江 裕 治 | 会場監督 | 大 塩 俊 |
| 直前会長 | 長 尾 正 嗣 | | | | |

(事務局) 〒737-0045 呉市本通4丁目8-12

(例会場) 〒737-0051 呉市中央1丁目1-1 呉阪急ホテル

呉商工会議所ビル南館7階 705号室

☎(0823)20-1111 FAX(0823)20-1120

☎(0823)24-4411 FAX(0823)21-5692

(例会日時) 毎週木曜日 12:30～13:30

E-mail▶kure3rc@urban.ne.jp HP/URL▶http://www.kurerotaryclub.jp My Rotary▶https://my.rotary.org/ja/user

今週のメインプログラム

新会員卓話
江山 恭弘君
成瀬 友之君

次週のメインプログラム

8月12日(木) 休会
8月19日(木) 会員増強・職業分類委員会
担当例会

第3392例会記録【7月29日(木)】

- 【プログラム】 ◇会長卓話 福田多喜二会長
【出席率】 前々回 83.08% 今回 85.07% (会員69名・欠席10名・免除2名)
【来客】 ◇2021学年度 米山奨学生 洪 丞昱様
◇大之木精二君・増岡真一君のご同伴者…
中国電力ネットワーク株式会社呉ネットワークセンター所長 和田政彦様
【他クラブ出席者】 ◇海生(知)君(7/20北海道2500ロータリーEクラブ) 1名
【欠席者】 ◇稲葉・神田(朗)・神田(健)・坂田・佐藤・高橋・武田(信)・増岡・三宅・森澤君 10名
【出席免除者】 ◇奥川・海生(孝)君 2名
【会長報告】 ◇入会式:株式会社 岡本ペイント 代表取締役 岡本 太様(推薦者 山本一洋君・志々田幸治君・大之木小兵衛君)(アドバイザー:大之木小兵衛君)
【幹事報告】 ◇RI日本事務局…日本事務局「在宅勤務延長」のお知らせ。8/2(月)～8/31(火)在宅勤務の延長をいたします。業務時間は9:30～17:30迄となっております。
◇(公財)ロータリー米山記念奨学会…ハイライトよねやま256
◇RI第2710地区 杉川ガバナー…2022-23年度ロータリー財団奨学生募集について
…「熱海土砂災害支援金」について御礼及びご報告。支援金総額3,096,000円は、被災地区である第2620地区(静岡・山梨)の「2620熱海豪雨災害支援本部」へ送金いたしました。
…RI第2710地区2021-22年度地区大会予定変更のお知らせ。本会議は2021年10月17日(日)13:00～15:30。会長幹事会、懇親会は2022年5月28日(土)。会長幹事会以外の方々のご参加を仰ぎ懇親会を開催予定。記念ゴルフ大会は2022年5月29日(日)広島カンツリー倶楽部八本松コースで開催予定。
◇RI第2620地区小林ガバナー…熱海豪雨災害支援金の御礼が届きました。
◇広島西ロータリークラブ…例会休会のお知らせ。8/12(木)例会休会。法定休日扱いの為、メイクアップ受付はいたしません。
◇東広島ロータリークラブ…例会変更・休会のお知らせ。7/20(火)、8/10(火)を休会。
◇東広島21ロータリークラブ…例会会場変更のお知らせ。7/27(火)例会会場を変更致します。
◇呉東ロータリークラブ…例会取消のお知らせ。8月11日(水)定款7条第1節(d)(1)により例会取消といたします。
◇RI認証ロータリー囲碁同好会…第19回ロータリー全国囲碁大会のご案内
◇8/25(水)呉RC・呉東RC合同開催の杉川聡ガバナー公式訪問・フォーラムのご案内を配布しております。
【委員会報告】 ◇親睦活動委員会 西藤委員長…新型コロナウイルスワクチン接種の状況確認について。
◇呉RC電子化特別委員会 尾川委員長…2021～2022年呉電子化特別委員会WEBリテラシーアンケートについて

【S.A.A】ニコニコ



- ◇大村一郎君…前回の例会日、車を地下駐車場に入れましたが、エンジンを掛けようとしても掛らず困窮していましたが、神田健治さんがブースターでつないで下さり、車屋まで持って行くことができた大変助かりました。その他にも多くの方々に助けて頂き、ありがとうございます。車屋で点検してもらいましたがどこも異常なし。原因が分からずじまいですが、運転を続けております。今しばらく慎重に運転していきます。
◇神垣和典君…7月14日広島銀広支店のゴルフコンペがあり優勝しました。ダブルペリアで褒められたものではありませんが、ここで一句『めでたくも ダブルペリアで 中くらい』いつかは呉支店全体の広友会で優勝したいものです。その時は盛大にニコニコするぞと心意気だけは披露しておきます。
◇日下美穂君…社会奉仕委員会で企画したナトカランチデーが本日実現しました。皆様の健康長寿に一役かえて才能ある皆様が年老いても元気に社会に滅私奉公する姿が目に見えうれしいです。
◇ワクチン接種者一同…佐々木先生のご尽力で2回目のワクチン接種をして頂きました。今後のロータリー活動の活性化を願います。

◎ニコニコ基金金額 62,000円(累計金額 233,000円)

- 【今後の予定】 ◇8月25日(水) 12:30～13:30 杉川 聡ガバナー公式訪問(呉東ロータリークラブとの合同例会)
於:呉阪急ホテル
◇同日 13:40～15:10 フォーラム

呉RCに入会して



伊藤 博之

私は今年4月に松浦秀夫前病院長の後任として済生会呉病院病院長に就任いたしました伊藤博之と申します。この度、伝統と格式のある呉ロータリークラブに入会させていただくことになり大変光栄に思っております。ご推薦いただきました大村一郎先生、日下美穂先生、住田佳樹先生には、大変感謝しております。また、入会をご承認いただきました会員の皆様方に厚くお礼申し上げます。

私は広島大学医学部を昭和59年に卒業後、広島大学第一内科に入局いたしました。第一内科では肝臓病の勉強を行わせていただき、その後肝臓専門医を取得しました。平成8年からは済生会呉病院に赴任し、以降25年間勤務しておりますが、肝臓専門医としてだけでなく、内科医として地域医療に従事してまいりました。

済生会呉病院は昭和5年の「済生会呉診療所」開設に始まり、これまでの間、済生会創立の理念である「施薬救療」に基づき無料低額診療事業を行うなど福祉の増進に努めるとともに、呉圏域内の二次救急医療機関としての役割を担ってまいりました。一方では、平成26年より地域包括ケア病床の導入を開始し、今年2月には地域包括ケア病床を50床増床し150床のうち100床を地域包括ケア病床に転換いたしました。近年急速に高齢化が進行しており、国は高齢者が可能な限り住み慣れた地域で自立した生活を営むことができるよう、医療・介護・予防・住まい・生活支援が切れ目なく一体的に提供される体制（地域包括ケアシステム）の構築を推進しています。今後当院は地域包括ケアシステムを支える病院として地域に貢献してまいりたいと考えております。

結びになりますが、今後私はロータリーの哲学である奉仕の心を学ばせていただき、ロータリーの活動を通じて地域に貢献できればと考えております。また、ロータリーの活動を通じて違う職種の方と親睦を深めることで、人間としての幅を広げるいい機会だと考えております。ロータリーの活動については初めてのことでわからないことばかりですので、会員の皆様方にはご指導を賜りますようお願い申し上げます。

呉RC入会にあたって



川畑 直也

この度、創立71年目を迎える、歴史と伝統ある由緒正しき呉ロータリークラブに入会させていただきました、東京海上日動の川畑直也です。ご入会に際し、推薦いただきました大之本精二様、三宅清嗣様には厚く御礼申し上げます。

皆様にといろいろと教えていただく前に、まずは簡単に自己紹介をさせていただきます。

1979年8月生まれ。出生地は福岡・小倉になりますが、親の転勤の関係で生まれてからずっと様々な土地を転々としています。今の実家である埼玉・浦和にて高校・大学時代を過ごしたので、ここを出身地と言った方が正しいかもしれません。大学は早稲田大学に通い、テニスサークル・アルバイトに没頭するあまり、4年間の大学生時代の中でおそらく1年分もキャンパスに通ってなかったと思います。今思えば考えられない時代ですが、少なくとも親不孝者であることは間違いなさそうです。

卒業後は東京海上日動火災保険会社に入社。俗にいう転勤族であり、これまで千葉・大阪・静岡・東京・名古屋で勤務をしておりました。入社以来ずっと営業畑で、個人・法人のお客様との生損保の商談を行う日々。また会社より機会をいただき、オートバックスセブンに出向。外から自社を見るという、非常にいい経験もさせていただきました。

2021年4月、入社20年目の節目の年に呉に着任しました。呉に来ること自体初めてですが、弊社内でよく言われる「任地を愛せ」の言葉に従い、住まいは呉市内（駅前）に構えました。当然ながら弊社の業務を通じて呉の地域社会に貢献していくつもりですが、呉ロータリークラブの皆様と一緒に、更に地域発展に貢献できれば幸甚です。

また、私の人生の中で、『地元』という概念が欠如しています。いろんな土地に行きましたが、どの土地も数年で離れている為であり、正直なところ『地元愛』がわからない人間です。今回、呉ロータリークラブに入会させていただいたことを好機とし、『私にとっての地元=呉』とすることを目標に、皆様と一緒に呉の街を楽しく過ごせればと思っております。

おそらく会員最年少であり、諸先輩方から見れば不躰なところも多々あるかと思いますが、ご指導・ご鞭撻のほど、どうぞよろしく願いいたします。